

## Pedagang di Seputaran Terminal Aur Kuning Tekad Bulat Menangkan Bang Wako pada Pilkada 2024 nanti

Linda Sari - [BUKITTINGGI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BUKITTINGGI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 12, 2024 - 17:58



*Salah seorang pedagang di terminal Aur Kuning*

Bukittinggi- Pasangan Cawako Erman Safar dan Cawawako Bukittinggi Heldo Aura kali ini menyambang Terminal Aur Kuning Kelurahan Aur Kuning Kecamatan ABTB pada Sabtu (12/10/2024).

Sebagian pedagang disekitaram Terminal Aur Kuning telah menunggu kedatangan Paslon nomor urut 3 tersebut dan banyak yang mengacungkan tiga jari kepada kedua pasangan tersebut.



Saat blusukan Cawako dan Cawawako berjalan terpisah untuk memudahkan pengenalan penyampaian visi dan misi Program Unggulan kepada masyarakat.

Dari pantauan media banyak para pedagang maupun supir serta pemilik kedai saling bertegur sapa dan menyalami Erman Safar dan Heldo Aura bahkan banyak yang meminta untuk berfoto bersama.

Hampir seluruh pedagang disekitaram Aur kuning yang memang sudah setia menunggu kedatangan mereka menitipkan pesan.

"Kami para pedagang yang berada di Terminal Aur Kuning akan mendukung bapak Erman Safar dan pasangan dan akan mensupport seluruh program beliau," ujar Bu Elfira pada awak media saat diwawancarai.

Ia menambahkan, karena selama menjadi Walikota Bapak Erman Safar dagangan kita aman, tidak ada penggusuran, dan nyaman berdagang tidak berpindah-pindah tempat.

***"Kami juga tidak pernah kena gusur seperti dulu lagi, dulu kami kadang was was berjualan takut satpol PP mengangkut dagangan kami, lagi tekad kami sudah bulat untuk memilih nomor urut 3, "tegasnya.***



Bagi masyarakat sosok Erman Safar merupakan pribadi yang rendah hati dan mau peduli dengan rakyat kecil, oleh karena itu warga sangat berharap Erman Safar atau lebih dikenal dengan sebutan Bang Wako bisa kembali memimpin Kota Bukittinggi.

"Terimakasih atas, antusiasme warga sangat luar biasa. Ini merupakan bukti bahwa masyarakat kota Bukittinggi khususnya hari ini Warga Sarajo khususnya menginginkan perubahan dan pemimpin yang dekat dengan rakyat," ujar Erman Safar.

Ia juga menuturkan bahwa kegiatan ini merupakan komitmennya untuk terus bersinergi dengan masyarakat.

"Kami ingin membangun Kota Bukittinggi yang lebih baik, khususnya dibidang air bersih karena ini menjadi tugas pertama saya jika saya kembali dipercayakan oleh masyarakat sekalian, saya siap memperjuangkan aspirasi masyarakat dan membawa perubahan positif untuk kemajuan wilayah ini," tegasnya.

Kampanye hari ke lima belas ini menjadi bukti nyata komitmen dan kecintaan pasangan sahabat sejati terhadap masyarakat Sarajo.

"Antusiasme dan dukungan warga menjadi energi bagi kami untuk terus berjuang demi mewujudkan Belu yang lebih sejahtera, mohon doa restu," harap Bang Wako. (**Lindafang**)